
ATA49/2019
Aos dezoito dias do mss de Dezembro do ano de dois mil e dezenove, as dez horas, reuniram-se,
na sala de reuni6es da AGERST situada na Rua Gel. Oscar Rafael Jost, n°  1551, Sala 111, Bairro
Centro,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do  Conselho  Diretor da Agencia
Reguladora   de   Serviaps   Pt]blicos   Delegados  do   Municfpio   de   Santa   Cruz  do   Sul,   estando
presentes os  Conselheiros lltulares Aura  Jorge  Scrlilling,  Presidente;   Astor Jos6  Grtiner;  Emani
Baier, Conselheiro Tesoureiro; Jos6 Luiz Juruena; o Conselheiro Suplente Geraldo Gottert; a Fiscal
Claudiomiro  de   Oliveira   Floras;   0  procurador  Jefferson   Zanette  e  a   Diretora-Geral   Marindia
Tassinari,  onde foram tratados os seguintes assuntos: foi saudado o Conselheiro Geraldo Gottert,
suplente  da  Conselheira Miriam  Lau;   foi aprovada,  com quatro aprovag6es e uma absteneao do
Conselheiro Geraldo Gottert, a Ata 48/2019; foi aprovado o Calendario de Reuni6es Ordinarias do
Conselho Diretor AGERST 2020] ficando acordado entre os conselheiros, se o Conselheiro Ernani
Baier ,  que faz  parte  do  Grupo de Trabalho  Corsan  e Agencias  Reguladoras,   liver reuniao  em
Porto Alegre,  as  reuni6es da Agerst,  serao   na terca ou  quinta -feira,  daquela semana.  Sobre  a
Minuta  da  Resolueao  sobre  despesas  de  viagem,  a  procurador Jefferson  informou  que  estava
finalizando e encaminharia aos conselheiros   para leitura pfevia e aprovagao' na pfoxima reuniao.
Sobre  a  IRT  2020  ficou  acertado  que  o  conselheiro  Emani  sera  o  relator  responsavel  pelos
encontros  programados   para  tratar  da   metodologia  unificada   a  ssr  adotada  pelas  Ag6ncias
Reguladoras.  0  Conselheiro  Emani  ira  revisar  novamente  e  sera  assunto  na  pfoxima  reuniao.
Quanto  ao  Offcio  1564/2019GP  -Corsan,  refente  as  receitas  indiretas  -novos  servigos,  sera
analisado  pelo  Agerst  e  demai§  Ag6ncias  Reguladoras.  Quanto  ao  email  do  Banco  do  Brasil,
§olicjtando  portaria de  nomeagao do   Tesoureiro,  sera  informado que a  Lei  de CriaEao da Agerst
nao preve isso, mas sera encaminhado   a Ata onde consta a deliberagao do Conselho , indicando
o  conselheiro  para  a  cargo  de  Tesoureiro,  Foram  encaminhados  varios  e-mails  para  empre§as
locai§  solicitando  informae6es  sabre a fretamento   de  transports  de  colaboradores,  as§im  coma
utilizagao de vale-transporte para embasar estudo para encontrar altemativas e melhorias para o
transporte coletivo de Santa Cruz do Sul, sendo que apenas as empresas Souza Cruz e Profigen
responderam,   entao sera aberto urn processo administrativo sobre Fretamento, qu6 ficara Sob a
responsabilidade do Conselheiro Jost Luiz Juruena.  Em assuntos gerais,  a Presidente Aura leu a
oficio    280/Semmas,  informando  sobre  a  disponibilidade  do  veiculo  placas  IZS5170,  estar  duas
vezes por semana a disposigao da fiscalizagao da Agerst.  Houve a cobranca de dois Pedidos de
lnformagao da Camara de Vereadores, sendo que a 99, do vereador Francisco Carlos Smidt, sera
respondido pelo conselheiro Astor e o 92, do vereador Elstor Renato Desbessell, sera respondido
pelo  procurador  Jefferson  e  assim  a  Seeretaria  encaminhafa  a  Camara  de  Vereadores.     Foi
recebido o oficto 64g/PGM/2019 informando que ha dois Termos Aditivos ao Contrato da Corsan,
que   sera   colocado  junto   ao   Processo   Permanente   de  Acompanhamento   de   Obras.   Sera
encaminhado  ao  Cons6rcio,  c6pia  do  6° Aditivo  ao  Contrato  n°  247/PGM/2016;  0  procurador
Jefferson  solicitafa  parecer do  contador geral  da  Prefeitura,  sobre  a  devolugao  dos  valores  da
Agerst,  a  Prefeitura  e  os  conselheiros  irao  esperar para  ver  se  farao  a  devolugao.  Nada  mais
havendo a  constar,  eu  Marindia Tassinari,  Diretora-Geral,  lavrei a  presents ata, que vai  assinada
por mim e pelo Presidente.
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